

# Courrier des lecteurs

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Génération plus : bien vivre son âge**

Band (Jahr): - **(2014)**

Heft 57

PDF erstellt am: **21.07.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*  
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## Quelle est votre chanson préférée?

J'avais 10 ans quand j'entendis, pour la première fois, cette chanson magnifique, *Les trois cloches*, chantée par Les Compagnons de la Chanson et Edith Piaf. J'avais déjà entendu cette dernière et je l'aimais beaucoup, mais lorsque j'ai entendu la prestation des neuf garçons, j'en suis tombée raide dingue. C'est donc là, ma chanson fétiche qui m'a accompagnée toute ma vie (je vais sur mes 79 ans) et ma passion pour ce groupe ne m'a jamais quittée. Hélas, il y a deux choses qui me rendent triste: on ne les entend jamais, ni à la radio, ni ailleurs et ils ne sont plus que trois encore en vie! Ma fille a partagé cette passion avec moi et nous sommes allées ensemble les écouter dans différents endroits, même en France, surtout lors de leur tournée d'adieux. J'ai même participé à une émission sur Antenne 2 en leur compagnie. Que de beaux souvenirs... Et aussi une photo sur la scène de l'Olympia en leur compagnie.



Suzy Favre, La Tour-de-Peilz (VD)

**Nous publierons chaque mois le choix d'une chanson par un de nos lecteurs. Indiquez-nous son titre et son auteur, vos coordonnées, ainsi que les raisons de votre choix par courriel – [courrier@generations-plus.ch](mailto:courrier@generations-plus.ch) – ou par courrier à l'adresse suivante: Magazine Générations Plus, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne.**

## Informez-nous!

Une histoire d'amitié, un échange entre générations, une connaissance qui se dépense sans compter pour les autres... Quelques exemples parmi tant d'autres qui mériteraient parfois d'être contés dans les pages de *Générations Plus*. C'est pourquoi nous faisons appel à vous pour nous en informer.

Pour nous écrire: Rédaction Générations Plus, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne ou par mail à [courrier@generations-plus.ch](mailto:courrier@generations-plus.ch)

A propos de  
*Pourquoi vous aimez toujours plus internet* G+56

## Toutes nos excuses

En raison d'un problème technique, certains mots du dossier «Pourquoi vous aimez toujours plus internet» ont été tronqués et transformés (pp. 16 et 17). Nous prions nos lecteurs de bien vouloir nous excuser.

Une précision, par ailleurs, en lien avec le nombre d'utilisateurs d'internet qui, seniors, ont augmenté très fortement. Les proportions exactes sont les suivantes: en Suisse, 85 personnes sur 100 ont un accès à internet. Parmi elles, environ 63% des 60-69 ans et environ 33% des seniors au-dessus de 70 ans sont des internautes réguliers (étude *World Internet Project*, 2013, IPMZ).

Réd.

A propos de *Une pilule difficile à avaler* G+54

## Avec du yogourt... ou un flan

Concernant les médicaments difficiles à avaler, j'en ai parlé à mon médecin. Il m'a conseillé un truc tout simple et efficace: avaler le médicament avec du yogourt, de la crème ou un flan... Remplir une cuillère, poser le médicament au milieu et avaler, ça passe tout seul.

Jacqueline Jaquet, Bienne (BE)

A propos du Club lecteurs

## Merci pour ce spectacle magnifique!

Je souhaite vous remercier pour les billets offerts pour Celtic Legends. Ce fut un spectacle magnifique, que nous avons beaucoup apprécié! Par la même occasion, je tiens à vous féliciter pour la qualité de ce magazine, auquel je suis abonnée depuis plusieurs années.

Margaret Bolt, Grand-Lancy (GE)

A propos de *Mon père, un modèle qui...* G+55

## Message pour Christian Constantin

Par cette petite fenêtre, j'ai juste envie de dire à Monsieur Constantin que, oui, les animaux ont une âme. Je suis un peu déçue qu'il ne le sache pas, qu'il ne l'ait pas senti. Avez-vous des animaux? Si non, regardez-les bien dans les yeux et vous verrez. Ils donnent tellement d'amitié aux hommes, ils ne sont pas avec nous par hasard. Pour finir par un clin d'œil: si les animaux ont une âme, les ballons de foot, n'ont pas d'états d'âme (ça se saurait!).

Claudine Rolle-Annen, Lonay (VD)

Générations Plus et Payot Libraire ont le plaisir d'offrir à

Jacqueline Jaquet

pour son courrier, un bon-cadeau d'une valeur de 50 fr. à faire valoir dans toutes les librairies Payot et tous les magasins Nature & Découvertes de Suisse.

Ecrivez-nous à *Générations Plus*, Courrier des lecteurs, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne ou [courrier@generations-plus.ch](mailto:courrier@generations-plus.ch)

